

No: 91/02-22  
Дата: Февраль 11, 2022No: 91/02-22  
Date: February 11, 2022Кому:  
ООО «ТЭК-Консалтинг»,  
Генеральному директору  
Д. А. ЧичиндаевуTo:  
TEK-Consulting LLC  
CEO  
Dmitry Chichindaev

## РЕКОМЕНДАТЕЛЬНОЕ ПИСЬМО

## REFERENCE LETTER

В 2020 году в рамках реализации федерального проекта «Чистый воздух», входящего в масштабную программу по модернизации Омского нефтеперерабатывающего завода АО «Газпромнефть-ОНПЗ», АО «Норрексим Рус» для сборки и сварки флотационных установок выбрало в качестве монтажной субподрядной организации компанию ООО «ТЭК-Консалтинг».

In the framework of implementation of the Russian Government's "Clean Air" project, included into the current large-scale program for the modernization of the "Gazprom Neft Omsk Refinery" the JSC "Norrexim Rus" selected LLC "TEK-Consulting" as an installation subcontractor for assembly and welding works of flotation plants in 2020.

Специалисты компании ООО «ТЭК-Консалтинг» успешно выполнили сборку и сварку флотаторов (производство: Канада) на блоке физико-химической очистки инновационных очистных сооружений «Биосфера». Флотаторы изготовлены из аустенитной стали AISI 316L. Сварка выполнялась ручной аргонодуговой сваркой РАД по аттестованной в НАКС технологии сварки.

TEK-Consulting's specialists successfully completed the assembly and welding works of the flotation plants (production of Canada) on the physical-chemical cleaning block of innovative water treatment facilities "Biosphere". Reservoir blocks are made of AISI 316L austenitic steel. Welding works were performed by argon arc welding (RAD) according to the NAKS welding certified technology.

Работы выполнялись в соответствии с высокими корпоративными требованиями ПАО «Газпром» в области охраны труда, промышленной и экологической безопасности.

The works were performed in accordance with high corporate policy of the PJSC “Gazprom” in the field of labor protection, industrial and environmental safety.

В результате сотрудничества компания ООО «ТЭК-Консалтинг» показала своё стремление к достижению наилучших результатов.

In the course of cooperation, LLC “TEK-Consulting” showed its focus on achieving the best results.

Рекомендуем компанию ООО «ТЭК-Консалтинг» как надежного и ответственного партнера в сфере строительно-монтажных работ.

We recommend LLC “TEK-Consulting” as a responsible and reliable partner in the field of construction and installation works.

С уважением,  
Круглов П.Е.  
Генеральный директор

